



Pressemitteilung

Wipperfürth, den 14.06.2019

Aktuelles zum InHK

- **Pumpstation zur Entwässerung des Rathauses fertig**
- **Marktstraße offiziell freigegeben**
- **Vorbereitungen zur Verbesserung des Verkehrsflusses am Stadteingang West laufen**

Marktplatz

Das Klopfen der Hämmer auf den Pflastersteinen ist derzeit nicht zu überhören: Die Pflasterer sind auf dem Marktplatz im Bereich vor dem Hansecafé und der Geschäftsstelle der Kreissparkasse aktiv. Die Pflasterarbeiten sind in vollem Gange und sie schreiten zügig voran. Die neuen Elemente auf dem Marktplatz nehmen täglich mehr Gestalt an und erzeugen positive Reaktionen bei Passanten. Richtet man den Blick von der Marktstraße aus in Richtung Evangelischer Kirche ist festzustellen, dass die helle Farbe der Pflanzringe den Farbton der Evangelischen Kirche geschickt aufgreift. Daraus ergibt sich schon jetzt eine harmonische und ansprechende Kulisse.

Die durch Einsatz eines leistungsstarken Baggers ausgehobene, mehrere Meter tiefe Grube für die neue Pumpstation zur Entwässerung des Rathauses wurde inzwischen wieder vollständig mit Schotter aufgefüllt. Alle benötigten Teile für die Pumpenanlage wurden fachmännisch eingebaut. Die Arbeiten zur Herrichtung des Schachtbauwerks sind damit weitestgehend abgeschlossen. Es sind lediglich noch Leitungen zwischen der Pumpstation und dem Rathaus zu verlegen. Diese Arbeiten werden voraussichtlich in ca. 2-4 Wochen im Zuge der Herstellung einer befahrbaren Fläche mit ausgeführt. Die Durchgangsmöglichkeiten für Fußgänger*innen im Bereich unmittelbar vor dem Rathaus müssen dann aufgrund der erforderlichen Arbeiten voraussichtlich erneut angepasst werden. Für etwaige Beeinträchtigungen diesbezüglich bittet die Stadtverwaltung um Verständnis.

Die neuen Bodenstrahler für die Beleuchtung des Marktplatzes sollen in Kürze geliefert werden. Sie werden maßgeblich zu einem besonders ansprechenden und stimmungsvollen Ambiente auf dem Marktplatz beitragen.

Marktstraße

Im Einmündungsbereich Untere Straße/Marktstraße wurde die Beschilderung angepasst. Damit ist die Marktstraße wieder offiziell für Fahrzeuge freigegeben. Es wird ausdrücklich darauf hingewiesen, dass das Parken ausschließlich auf den dafür gekennzeichneten Flächen erlaubt ist. Mit der Freigabe der Marktstraße ist das Parken in der Marktstraße nun gebührenpflichtig und wird von den Mitarbeiter*innen des Ordnungsamtes überwacht. Zur Zahlung der Parkgebühren ist der in der Marktstraße installierte Parkscheinautomat zu nutzen oder die EasyPark-App, mit der die anfallenden Parkgebühren ganz bequem mit dem Smartphone beglichen werden können.

In den Pflanzbeeten in der Marktstraße werden in den nächsten Tagen die ersten Rosen blühen. In Absprache mit den Anlieger*innen der Marktstraße haben die fachkundigen Mitarbeiter des Bauhofs außerdem Frauenmantel und Glockenblumen gepflanzt, die zusammen mit den robusten Beet- und Kletterrosen eine wunderschöne Kombination im Beet bilden. Sie brauchen jetzt natürlich noch die nötige Zeit und Pflege, um Wurzeln zu bilden und gut zu gedeihen.

Kölner-Tor-Platz / Stadteingang West

Die Firma Gohmann hat mit dem vorübergehenden Rückbau des Pflasters in der Straße „Am Kaufhaus“ begonnen. Die Straße „Am Kaufhaus“ wird auf einer Breite von ca. vier Metern provisorisch als einspurige Fahrbahn asphaltiert. Die Durchfahrt über die Straße „Am Kaufhaus“ soll für die Zeit während der weiteren Bauarbeiten einen besseren Verkehrsfluss im Bereich des Kölner-Tor-Platzes ermöglichen.

Von der B 506 kommend kann der Kölner-Tor-Platz dann demnächst geradeaus über die Straße „Am Kaufhaus“ passiert werden. Von der Straße „Am Kaufhaus“ aus können Verkehrsteilnehmer*innen in abknickender Vorfahrt nach links auf die Radiumstraße in Richtung Kreisverkehr abbiegen. Die Verkehrsführung am Kreisverkehr bleibt wie gehabt; sie führt über den Kölner-Tor-Platz in Richtung B 506, allerdings ohne Gegenverkehr. Der Gegenverkehr wird - wie oben beschrieben - über die Straße „Am Kaufhaus“ geleitet. Sobald die Straße „Am Kaufhaus“ geöffnet wurde, kann die Baustellen-Ampel in Höhe des Weinbachs im Bereich der Kurve am Ärztehaus entfernt werden.

Die Stadtverwaltung geht davon aus, dass der Verkehr während der Phase der Weinbachverrohrung inklusive der Kanalbauarbeiten und der anschließenden Straßenbauarbeiten durch diese Änderung deutlich besser abfließen wird und die Staus am Kölner-Tor-Platz somit ein baldiges Ende haben werden.

Für weitere Informationen wird auf die Pressemitteilung vom 24.05.2019 verwiesen, die auch auf der städtischen Homepage unter folgendem Link zu finden ist:

http://www.wipperfuertth.de/index.php?id=1789&no_cache=1

Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth
Büro des Bürgermeisters
Marktplatz 1
51688 Wipperfürth

Sonja Puschmann
Telefon 02267/64-373
sonja.puschmann@wipperfuerth.de
info@wipperfuerth.de
www.wipperfuerth.de